四

У

んの

9 u

候補は9月3日夕方か子衆院四国ブロック比例 のつどいに参加しました。ら、高松市で青年後援会 ンを活用. しまし

世の中を変えることを確め上され、「皆さんの運動が 信にしたい」 入学金制度廃止を含む学費半額、給付金奨学金 る「2030提言」 ともに、「皆さんの運動「新経済提言」を語ると 氏は、 と話しま 党が提案す B

子代表は、

「女性なら誰

みどり・香

川の渡辺智

に白川氏と並びました。

を書いた横断幕などを手加者は、思い思いの言葉

ない、 ない

いというわけでは

白

さんと県議も

緒にやってきて、

声 を

昭和48年5月29日第三種郵便物承認

保育や介護の関係者や、日舎い、保育型の高さ、夫婦で非正規雇用労働者が増えていることなどが語増えていることなどが語られました。「もともとられました。「もともとられました。「もともとがありれました。「もとなどが語がありた。」 店街で白 \Box 送ろうと、 ツ 白 ク比例 26 日、 によう子 -クしました。参口川氏とともにリ 女性の有志は例候補を国会へ 高松市の商

> 加者も。 待を寄せられて よくならない」 を変えないと職場環境は いたが」とい 待を寄せられていると聞「1次産業関係者から期 と言う参

> > パンデミックと 日本共産党の真価

後援

聞いて回 白川氏は、 ました。 などにふれ、 藤沢直 つ 人県 れ、現場の声を漁業法の改悪 たことを語り **委員** 長

たら党は伸びる」と話している。支持を伝えきっ「四国中で勝手連が広がっ まし

る礎。 躍してほ する白川さんが国会で活 は新 社会党の井角操委員長 「憲法は私たちが生き それを守ると決意 しい」と話し、



治の当事者。だからきち「私たち一人ひとりが政太田あゆみ高松市議は発廃炉に」と話しました。 ゝデヘザ ← ティさんは「白四電前行動などに参加す る。 て現場の苦労を知って く回って細かい地域を入っ 川さんは四国中をくまな 白川 さんを送って原

ないと、 7 兵器禁止条約を批准する 暮らせる政治を」 いても思う。安心していと、コロナカ禍を見 「核

んと声を届けてくれる人を選ばないといけない」 を選ばないといけない」 と強調しました。 日本共産党の岡田まな み高松市議、中谷真裕美 み高松市議がそれぞれ、 たちの暮らしは変えられ 安心して 訴えました。

されています。や愛媛県の八幡浜が記載い四国では県内の坂出港ます。海上輸送で使う港

訴え

政府を、白川さんを送って作ろう」と訴えました。 「白川氏は、6年間での 野党共闘の進化、ジェン ダー平等、医療現場出身 者として政治でないと救 る選挙になることなどを 即立99周年 記念講演会

志位和夫

さあ、総選挙

共闘勝利と党躍進へ

記念講演はあらゆる活動の推進力 支部の学習・討議に最適です
党の前進を願う「担い手」のみなさんにもおすすめしたいパンフレットです

30 年 Š ŋ 全部隊10万人参 規模 演習始まる

9月15日から陸上自習」が、11月下旬にか参加する「陸上自衛隊演を加する「陸上自衛隊演 本共産党の調査で、

000人が、九州方面へかになっています。12 のフェリーキー 民間フェリーも使用され、路と陸路で輸送がされ、 も使用され

隊基地から南西諸島に機国を念頭に、全国の自衛党は「防衛省は、対中 ており、演習動展開能力が としています であることは明ら 演習がその 強化を想定 か 一環 L

切な日々となる。自民党の誰が総理になっても今までの政治は同じだ。党を話しました。「新経済を話しました。「新経済の、10月間でののでは、党を話しました。「新経済ののでは、10月間には、10月間では、1

も生活がよくなれば」と党が躍進して、低所得者

きりで、生活は苦しい。 参加した女性(8) 込めました。

決起集会を開きました。 を加しました。 を加しました。

た。

いに広げてほしい」と力ぜひ一人ひとりが知り合四国を駆けまわっている。

を込めました。

谷浩一

「公示までの1か月

の1か月が大

四国を駆けまわっている。 私も人生すべてをかけて 生をかけた選挙をやろう。

善通寺

で白

決起集会

ことを実感する」と力ををかければ支持が広がる

国ブ 白 ク国政対策委員長 よう

であるできるである

松山市で居酒屋さん前を通ると松山市で居酒屋さん前を通るとれていたので休業します」との張りましたので休業します」との張りましたので休業します」との張りましたので休業します」との張りましたので休業します」との張りましたのでは業がお酒のせいにされてコロナ感染がお酒のせいにされてコロナ感染がお酒のせいにされてコロナ感染がお酒のせいにされていた。

の状態。

早産で赤ち ロナ感染し自り対策は間違っ Þ んを亡

何とも思わな

「命を粗末にする政治を変えたい」 「命を粗末にする政治を変えたい」 道ゆく人が立ち止まって演説を聞いてくれ「頑張って!」とうれしい反応。先日は演説をじっくり聞い反応。先日は演説をじっくり聞い反応。告政権には自分の命を任せられないという思いが国民共通の認れないという思いが国民共通の認れないという思いが国民共通の認識によっています。

27日には高知県安芸市で「政権交代をめざす市民の会」が発足し、芸駅前で立憲の武内の芸駅前で立憲の武内ののお衆議院議員と一緒のお衆議院議員と一緒のお衆議院議員と、

める見込みであることをる遮水壁を12月にも始物処理は、投棄現場にあ出土庄町豊島の産業廃棄

日に

発 表

 \mathcal{L}

遮水壁は、汚染されたで、廃棄物が不法投棄されたエリアの北側に約1 で、廃棄物が不法投棄さでは豊島の不法けない箇所は埋で引き抜けない箇所は埋ですが、老朽化などでは引き抜き式がですが、とれまでいたもの全体の作業を終えたいとしており、これまでにとしており、これまでにとしており、これまでに い地下

入り調査を行い、議会で後、県議が何度も現地に



との懇談に入っていまが現地調査や地元の伝おあき衆院議員(当時質問を重ねたり、春夕 きす。 信号

日本共産党は問題発覚

遮 કુ 撤 去

12

曲

豆

島



名